

1º AGOSTO 1936

2ª edición de este día.

# EL ALGAZAR

Nº 8

EDACCION Y ADMON.: MUSEO ROMERO ORTIZ

## INFORMACION GENERAL

U.R. dice: Que para dos meses y por el Ministerio de la Guerra se provean treinta plazas de mecánico y cuatrocientas de conductores; excelente porvenir y como si oficios de tanta aplicación en ambos campos no estuvieran ya aplicados. Indica a los Catedráticos pueden hacer efectivos sus haberes en el ministerio de Industria; la noticia evidencia desorganización burocrática del Gobierno. Como asistencia de elementos extranjeros, sólo recurren al Partido Obrero de Bruselas, el que ná siquiera consigue el asenso de todos los obreros belgas. Insiste en que el Cuerpo Diplomático y Colonia extranjera no se ha movido de Madrid; ya estamos acostumbrados a la interpretación de noticias de esta clase y la dejamos al buen sentido del lector. Acuña el grave estado de subsistencias en Madrid la recomendación de que no se toquen los depósitos de víveres y se atengan a las medidas de cooperación dictadas por el Ayuntamiento de Madrid. Han muerto cinco empleados de dicho ayuntamiento en el frente de Somosierra, prueba del quebranto que se infringe desde las posiciones de la columna Mola a las huestes de la Anti-España.

El Inspector General de la Guardia Civil ha dirigido a las unidades de dicho Instituto la arenga siguiente: **DEBEMOS TODOS SENTIR INMENSA ALEGRIA AL VER COMO LA GUARDIA CIVIL CON SENTIR UNANIME SE HA PUESTO EN PIE PARA UNIRSE AL MOVIMIENTO SALVADOR DE LA PATRIA PUNTO CASTELLON CUENCA BADAJOZ EN CUANTO HAN TENIDO OCASION DE ABANDONAR A LOS JEFES QUE ESTIMABAN NO ERAN DIGNOS MANDARLOS Y A LOS QUE EXIGIREMOS ESTRECHA CUENTA PARA VENCER CON NOSOTROS Y JUNTOS LOGRAR EL ASPIRADO FIN PUNTO POCOS FALTAN POR UNIRSE NOS Y NO TARDARAN MUCHOS DIAS TAL VEZ HORAS PARA QUE TODOS JUNTOS UNIDOS EN ESTRECHO ABRAZO DE FRATERNIDAD PODAMOS OFRECER A LA PATRIA REDIMIDA EL SOLIDO APOYO DE UN CUERPO QUE POR LA COMUNIDAD DE IDEALES FE EN ELLOS ABNEGACION Y SACRIFICIO PARA DEFENDERLOS EN EL PUESTO DEL HONOR Y PARA AMPARAR A LOS QUE LLEVAN SIEMPRE EN EL CORAZON Y EN LOS LABIOS ¡ARRIBA ESPAÑA! ¡ARRIBA LA GUARDIA CIVIL!**

Anuncian la llegada de fuerzas procedentes de Levante a Madrid, y el Ministro de la Guerra manifiesta que las operaciones tienen éxito, sin indicar qué fuerzas son las que envían; recuerden nuestros lectores las noticias confusas de Valencia dadas en nuestros números anteriores, la que damos hoy de Castellón y las que se indicaron de Albacete, para comprender que caso de disponer de fuerzas adictas de Valencia se las emplearía contra los focos inmediatos en donde nuestros hermanos mantienen el interés de España. En cuanto al éxito de las operaciones, desde el momento que no indican dónde, fuerzas que los han obtenido y fuerzas batidas, sin consignar la modificación de los frentes, es una gratuita afirmación, y, en cambio, el consignar que el Gobierno ha evacuado el Sanatorio de Tablada situado en el Guadarrama, trasladando los enfermos al Hospital Obrero de Cuatro Caminos, prueba que temen y dan por descontado el avance de la columna Mola por esta parte de la Sierra del Guadarrama. También recomienda el Gobierno que sean respetadas las granjas agrícolas existentes en los alrededores de Madrid,

Arregla pronto el equipaje



Rd criada

recomendación que evidencia el caos que impera por dichos lugares.

**Solución al pasatiempo de esta mañana:**  
TODAS LILAS

**PÉRDIDA** de una maleta conteniendo un traje de Teniente de la Guardia Civil.

**PÉRDIDA** de una cartilla de la Caja Postal de Ahorros y varios documentos.

"EL ALCAZAR"

1º Agosto 936

Nº 8.

Pág. 2ª.

INFORMACION ALCAZAREÑA

Como anunciamos que tenemos convertido nuestro pequeño periódico en diario casi nocturno con la finalidad de que cuanto antes lleguen a nuestros lectores las informaciones de que disponemos. Se nos ruega hagamos unas ligeras indicaciones sobre motivos de higiene, sin perjuicio de las órdenes que sobre este asunto han dictado los Jefes de acuerdo con los técnicos sanitarios. Precisa un celoso cuidado de no realizar las evacuaciones fuera de las letrinas, todos debemos erigirnos en vigilantes y propugnadores del cumplimiento de esta medida elemental de higiene, que de no adoptarla a rajatabla tendrá consecuencias funestas e incalculables con respecto a la salud. de todos, mucho más temibles que las que puede originar el fuego enemigo, y las razones son tan elementales y claras que no vale la pena enumerarlas, el cuidado de cada uno y el consejo y diligencia de todos, tienen que rendir el resultado de que no sea necesario insistir sobre este particular. El día Rojo celebrado por los comunistas ha sido festejado por la Anti-España lanzando contra nosotros 132 cañonazos hasta la siete de la tarde, los que no han producido bajas de personal, excepto la herida de un perro que vagaba por estos alrededores, produciendo el ruido correspondiente. Analizando proyectiles que no han explotado y se han recogido, ha podido comprobarse que son granadas de instrucción y no de campaña, es decir, cargadas con pólvora negra en lugar de trilita lo que disminuye sus efectos de un modo considerable.

Se encuentra a disposición de la persona que acredite ser su dueña una medalla de plata con imagen de la Santísima Virgen, orlada en el mismo metal y una pluma estilográfica.

han recogido, ha podido comprobarse que son granadas de instrucción y no de campaña, es decir, cargadas con pólvora negra en lugar de trilita lo que disminuye sus efectos de un modo considerable.

SUPLEMENTO CORRESPONDIENTE AL DOMINGO 2 DE AGOSTO

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Unión Radio dijo que llegaron a Madrid procedente de Ciudad Real mineros y milicianos capitaneados por el diputado Sr. Cabrera; ¿será la retirada ante la proximidad de los nuestros?. Que se ha destituido al Coronel de la Guardia Civil de Valencia; prueba de que está con España y esperanza de la suma de dicho tercio. Que el Alcalde de Hinojosa del Duque niega que el pueblo esté en poder de queipo de Llano; ¿indicará el paso como antes Azuaga y Villanueva de la Serena, de la columna por la carretera de Guadalupe que pasa precisamente por Toledo?. A las 10,30 de la noche habló por radio desde Valencia Martínez Barrio. En su discurso expuso los mismos argumentos que los ya radiados por otros elementos de la Anti-España. Lo principal del mismo fue, el reconocimiento de que toda España está levantada y pretender convencer a las potencias extranjeras que el Gobierno no tiene vinculada la defensa de su causa a los elementos comunistas y marxistas, haciendo un requerimiento a las potencias extranjeras en el sentido de que deben respetar la independencia de España como justo pago a la actitud observada por esta en momentos

de conflictos internos de otras naciones, lo que supone el reconocimiento implícito de que la situación del Gobierno linda con la anarquía y el comunismo hasta el extremo de poner en peligro los postulados más elementales de la civilización, lo que ha debido originar la llamada de atención de las potencias extranjeras. Se afirma que el General Batet se encuentra detenido por los nuestros en Burgos.

Con respecto a la situación del Alcázar, la noche ha continuado como el día amenizada por los chupinazos de la batería, habiéndose hecho alrededor de otros 50 disparos, gracias a Dios sin efecto. Y la nota más expectante el paso de un avión a las tres y media de la madrugada que dejó bombas en los alrededores de Toledo pero evidentemente no contra el Alcázar. Algunos hacen la hipótesis de que las mismas fueron arrojadas contra la batería y la fábrica de Armas: no podemos asegurar lo, pero si hay el detalle significativo que en la mañana de hoy al sonar el motor de un aeroplano se dispersaron corriendo, los que se encontraban en la batería. SE HA INTERCEPTADO RADIO DE CACERES A SEVILLA, CONFIRMANDO EXITO COLUMNA QUEIPO DE LLANO Y NORMALIDAD DE AMBAS PROVINCIAS. (Visado por la censura)